



Comunicado de prensa
22 de octubre de 2014

Aupesán, nuevo Concesionario Oficial BMW-MINI en Murcia

En un enclave estratégico, Aupesán estrena nuevas instalaciones para Murcia con los elevados estándares de calidad que los clientes merecen. En un año lleno de novedades como el nuevo BMW Serie 2 Active Tourer o el nuevo MINI 5 Puertas, las nuevas instalaciones cuentan con espacios propios para ambas marcas, un equipo comercial a la altura y un gran taller acorde a las necesidades actuales.

Con cerca de 6.200 m² repartidos entre aproximadamente 5.000 m² de taller y 1.200 m² de exposición y venta, Aupesán celebraba este martes la inauguración ante cientos de invitados repartidos entre representantes de la marca, representantes del concesionario y clientes además de contar con D. Miguel Ángel Cámara Botía, alcalde de Murcia.

Desde que iniciara su actividad en 1997 Aupesán ha ido expandiendo su negocio a lo largo de la provincia de Murcia y en 2011 se convirtió en representante exclusivo para las marcas BMW y MINI. En 2014, este compromiso se refuerza a través de las nuevas obras y la renovada oferta que BMW y MINI tienen actualmente en catálogo.

Las nuevas instalaciones de Aupesán se encuentran en la siguiente dirección:

Avenida de Rocío, s/n
30310, MURCIA